

ALCÁZAR DE SAN JUAN LA PRESENTACIÓN EN LA CAPITAL DE ESPAÑA TENDRÁ LUGAR LOS DÍAS 27 Y 28 DE NOVIEMBRE

Los vinos jóvenes de La Mancha serán presentados en Madrid

Según Alfonso Alonso, secretario del CRDO esta Denominación de Origen es pionera en presentar los vinos jóvenes

El Día
ALCÁZAR DE SAN JUAN

Por cuarto año consecutivo, la Denominación de Origen "La Mancha" presentará sus Vinos Jóvenes de la campaña 2001 en Madrid, siendo esta vez el marco elegido el salón principal del prestigioso hotel Occidental Miguel Ángel.

Según ha afirmado a través de una nota de prensa Alfonso Alonso, secretario del Consejo Regulador de esta Denominación de Origen, "no podemos pasar por alto que Madrid es, tanto por proximidad geográfica, como por tradición, el mercado natural de los vinos de nuestra Zona de Producción".

El objetivo del Consejo Regulador, añade Alonso, "es consolidar la Denominación La Mancha como la pionera entre las denominaciones de origen españolas a la hora de presentar oficialmente los vinos jóvenes; aquellos que hace poco menos de un mes no eran otra cosa que racimos de uvas de las diferentes variedades acogidas colgando en las cepas de la inmensa llanura manchega.

El secretario del CRDO afirma que la participación ha tenido que ser limitada a treinta y cinco bodegas, "dado que había que conjugar el creciente interés mostrado por muchas de nuestras bodegas acogidas en partici-



Alfonso Alonso, secretario del Consejo Regulador de la D.O. "La Mancha"

• La participación ha tenido que ser limitada a 35 bodegas por problemas de espacio

par con las limitaciones que nos imponía la infraestructura del establecimiento elegido".

Por otro lado, Alfonso Alonso destaca también que este año el Consejo Regulador ha cambiado la Agencia de relaciones públi-

cas encargada de la presentación del acto, que tiene como objetivo básico lograr difundirlo entre los diferentes medios de comunicación, agencias de prensa, Hostelería, Restauración, Tiendas Especializadas, Distribución y otros colectivos de gran consumo de productos de calidad.

Asistencia

Por el momento, según informa el secretario del CRDO, ya hay

más de dos mil quinientas personas que han confirmado su asistencia entre los dos días que durará la presentación.

Entre los asistentes, destacan el Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Juan Ignacio Zoido, estando también prevista la presencia del Consejero de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Alejandro Alonso, del Director del Instituto de la Vid y el Vino de Castilla-La Mancha (IVICAM), Alipio Lara Olivares, y de múltiples embajadores de distintos países europeos donde los vinos ya tienen una destacada presencia, quedando pendiente de confirmación la asistencia del Ministro de Agricultura, quien sería el encargado de abrir el acto, junto con el Presidente de la Denominación de Origen "La Mancha".

Coloquio

El acto se abrirá con una charla-coloquio del reconocido periodista gastronómico, Luis Cepeda, quien hablará sobre el maridaje de la Gastronomía y los Vinos Jóvenes. Además, este año, por primera vez se procederá a la entrega de Premios Jóvenes 2001, que irán a parar a los responsables de dirección de hotel, sumiller, maître y otros que, además de su juventud, demuestren que en su trabajo diario hay un lugar destacado para la promoción de los Vinos de La Mancha.

Por último, Alfonso Alonso destaca la gran trascendencia de este señalado acto, "que ha venido creciendo de una forma muy importante y que ha venido contando con una numerosa asistencia de profesionales y con la participación de los sectores implicados en la Cultura del Vino y, muy particularmente, en los vinos de calidad (v.c.p.r.d.).

HERENCIA

Prado Pérez participó en la Jornada de Voluntariado

A.I.R.
HERENCIA

La delegada provincial de Bienestar Social, Prado Pérez, inauguró la Jornada de Voluntariado que se celebró el pasado viernes en la localidad manchega de Herencia que, bajo el lema "Son muchos los que pueden hacerte feliz", fue organizada por el Ayuntamiento de esta ciudad con la colaboración de la Junta de Comunidades, el Instituto de Formación en Gerontología y Servicios Sociales (INGESS) y la Plataforma para la Promoción del Voluntariado en España (PPV).

Documentación

La jornada se inició con la presentación y entrega de documentación y un café de bienvenida al que siguió la ponencia "Qué aportan los voluntarios a la sociedad y qué reciben de ella", a cargo de Gonzalo Berzosa, director del INGESS. Más tarde se procedió a la inauguración de la exposición de los grupos y asociaciones de voluntarios. Por la tarde, después del almuerzo, se constituyeron las mesas de trabajo cuyas conclusiones fueron expuestas antes de que diera comienzo la ponencia de clausura, que corrió a cargo de un representante del PPV, que habló sobre los "Retos del Voluntariado en el siglo XXI".

La jornada, cuyos objetivos fueron la puesta en común de la experiencia de diferentes organizaciones de voluntarios, para potenciar esta actividad altruista y analizar las dificultades que plantean estas actuaciones, buscando soluciones, fue clausurada por el alcalde de Herencia, Ramón Osuna.

ALCÁZAR DE SAN JUAN EN LA MISMA JORNADA SE PROCEDERÁ A LA ENTREGA DE LLAVES DE LAS ÚLTIMAS 96 VIVIENDAS DE LA CASA DE LA PRADERA

Barreda inaugurará el servicio de gas canalizado en Alcázar

A.I.R.
ALCÁZAR DE SAN JUAN

El vicepresidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José María Barreda; el consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil; la Consejera de Industria, Araceli Muñoz y los delegados provinciales, se desplazarán el próximo miércoles, 14 de noviembre hasta Alcázar de San Juan para, en una apretada agenda, hacer entrega de las llaves de las noventa y seis

viviendas construidas en la última promoción; inaugurar el servicio de gas canalizado y proceder también a la inauguración del aire acondicionado en el Centro de Mayores, conocido popularmente como el Hogar del Jubilado.

Los representantes del Gobierno Regional serán recibidos por la Corporación Municipal a las diez y media en el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan. A las once y media está previsto

que se proceda al acto de entrega de llaves de las viviendas, que tendrá se celebrará en salón de actos del Instituto de Educación Secundaria "Juan Bosco". Una hora más tarde, en torno a las doce y media se realizará una visita a las viviendas, tras la cual se inaugurará oficialmente la Urbanización Casa de La Pradera.

A la una y media tendrá lugar el acto de inauguración del servicio de gas canalizado en

los jardines de la Estación de Autobuses en un acto al que también está previsto la asistencia de los máximos responsables de Gas Natural Castilla-La Mancha.

Aprovechando la estancia en esta localidad del vicepresidente de la Junta de Comunidades y de los consejeros, a las cinco de la tarde se inaugurará también el aire acondicionado del Centro de Mayores, cumpliéndose así la promesa que realizó



ARCHIVO

Urbanización Casa de La Pradera

José María Barreda cuando se inauguró la remodelación de este centro y del Centro de Día, de dotarlo de estas instalaciones.